

## Solución al bullying

En un colegio llamado San Miguel de Larraga estudiaba una niña llamada Marta que estaba cansada de unas niñas malas que le hacían bullying.

Un día mientras iba al cole temerosa pensaba en qué pasaría ese día, hasta que a lo lejos las vio... No supo qué hacer.

Lo primero que se le pasó por la cabeza fue esconderse detrás de la farola. Pero la vieron, y se empezaron a reír de ella. Ella se sintió mal e incluso pensó "yo lo puedo solucionar". Se levantó y les dijo – os daré una lección – Y así fue . ¿Cómo? Ella se defendió, se atrevió a decírselo a los adultos y profesores y aprendió que no debes rendirte fácilmente. Así es como consiguió vencer el bullying y también las niñas aprendieron que debes tratar a las personas como quieres que te traten.

